

## Presseinformation

### Generationenprojekt KULTURISTENHOCH2: Deutsche Bahn Stiftung übernimmt Schulpatenschaft

(Hamburg/Berlin, 17. Juli 2017) Wie können Senioren mit kleiner Rente das Kultur- und Freizeitleben ihrer Stadt nutzen? Das Hamburger Generationenprojekt KULTURISTENHOCH2 reagiert mit einem einfachen und wirkungsvollen Ansatz: Hamburger Oberstufenschüler und Senioren besuchen gemeinsam Kulturveranstaltungen. Anfallende Kosten für Eintrittskarten, öffentliche Verkehrsmittel wie Bus und Bahn oder das Pausengetränk werden von Spendern und Sponsoren übernommen.

Die Deutsche Bahn Stiftung übernimmt die Patenschaft für zwei kooperierende Schulen: die Stadtteilschule Eidelstedt und das Friedrich-Ebert-Gymnasium in Heimfeld (Bezirk Harburg) in Höhe von 5.000 Euro. Mit dem Geld bereiten sich die Jugendlichen unter fachlicher Anleitung auf ihr Ehrenamt vor, indem sie schulinterne und externe Workshops absolvieren.

Corinna Bonati, Deutsche Bahn Stiftung: „Das Hamburger Projekt KULTURISTENHOCH2 ist wegweisend. Die Kultur dient hier als Möglichkeit, den Kontakt zwischen den Generationen zu initiieren, den Zusammenhalt in den Quartieren zu stärken und die Integration von Menschen zu fördern, die aufgrund von Armut besonders von Einsamkeit und Isolation bedroht sind. Als Deutsche Bahn Stiftung unterstützen wir die Schüler in ihrem Ehrenamt und in ihrem Anliegen eine Gesellschaft zu gestalten, in der Menschen für sich selbst und für andere Verantwortung übernehmen.“

#### Dialog der Generationen stärkt Kiezkultur und Stadtleben

Der Dialog der Generationen lebt nicht allein von Sponsoren, sondern vor allem von der Offenheit und Neugier sowohl der Schüler als auch der Senioren. KULTURISTENHOCH2 dient in dieser Hinsicht als Mittler beziehungsweise als Plattform, welche die Schüler und die Senioren zusammenbringt. Träger des Projektes ist die GEMEINSAM! Jung und Alt für Teilhabe und Lebensfreude gUG (haftungsbeschränkt).

#### Die Deutsche Bahn Stiftung

*Anschluss sichern. Verbindungen schaffen. Weichen stellen.* Die Deutsche Bahn Stiftung gGmbH bündelt das gemeinnützige Engagement des DB-Konzerns in Deutschland und steht in der Tradition der Hilfe und Verantwortung, wie Eisenbahner sie seit jeher leben. Zusammen mit ihren Partnern engagiert sich die Stiftung in den Bereichen Bildung, Ehrenamt und Integration. Mit dem DB Museum übernimmt die Deutsche Bahn Stiftung außerdem eine besondere Verantwortung für das historische Eisenbahnererbe. Das älteste Eisenbahnmuseum der Welt bewahrt und vermittelt die Bedeutung der Eisenbahnbahn als Motor für Wirtschaft und Gesellschaft und zählt jedes Jahr weit über 200.000 Besucher.

[www.deutschebahnstiftung.de](http://www.deutschebahnstiftung.de)

Herausgeber: Deutsche Bahn Stiftung gGmbH  
Bellevuestraße 3, 10785 Berlin, Deutschland  
Geschäftsführung: Tobias Geiger, Dr. Hella  
Schmidt-Naschke, Dr. Bastian Grunberg

Roman Rühle  
Kommunikation/Sprecher  
Deutsche Bahn Stiftung gGmbH  
Bellevuestraße 3, 10785 Berlin  
Tel. +49 (0) 30 297-56107  
[roman.ruehle@deutschebahnstiftung.de](mailto:roman.ruehle@deutschebahnstiftung.de)  
[www.deutschebahnstiftung.de](http://www.deutschebahnstiftung.de)